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白山市 PTA連合会の発表「子供の教育環境を考える」 

オープニング「少年の主張」発表 

     

 

 

石川県ＰＴＡ連合会会長表彰受賞 

朝日小学校ＰＴＡ会長 川嶋雅人 

石川県ＰＴＡ連合会会長表彰を頂き、誠に有難うございます。

推薦理由を聞いたとき、「鶴来らしいな」と感じました。これま

での県 P 連・市Ｐ連への参加率が高いことが推薦の理由でした。 

実は我がＰＴＡは、単Ｐ活動においても非常に参加率が高く、

活気ある活動が出来ております。人の繋がりが深い鶴来地域の

有り難さを感じております。最後に、これまでの活動を支えて

頂いた諸先輩方、保護者の皆様に感謝を申し上げ、お礼の言葉

とさせて戴きます。 
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桂 文喬氏（落語家）の講演と落語「研修医・山田一郎」 
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12 月 15 日（土）、クレインにて第６回白山市 

ＰＴＡ大会が開催されました。オープニングでは、 

「少年の主張大会」入賞の山本葵さん（松任中）、 

永山彩月さん（北辰中）が発表。中学生の熱い思 

いが会場を包み込み、参加者に感動を与えてくれ 

ました。実践発表では、教育環境委員会がネット 

モラル研修の必要性を発表。ネットが身近にあることが当り前の

社会での環境づくりの重要さを一同で考えました。また講演会で

は、落語家の桂文喬氏が「笑いはたっぷり躾はしっかり」と題し

て講演。”子どもの躾”という前に、親自身が子どもにどのような

背中を見せているのかという問題提起を、たっぷりの笑いの中で

ご講演くださいました。子どもと一緒に汗をかきながら成長して

いく親でありたい。ＰＴＡ大会をとおして、そんな思いを改めて

感じました。 

 

優良ＰＴＡ石川県教育委員会表彰受賞 

美川小学校育友会会長 北嶋将光 

今年度白山市ＰＴＡ連合会から推薦を頂き、受賞出来た事を

大変うれしく光栄に思います。 これもひとえに、これまでの美

川小育友会を構築して下さった諸先輩方や、生徒、先生、保護

者、地域の方々、また共に活動してきた役員の皆さんのおかげ

だと感じております。  

 各単位ＰＴＡが時代の流れにより行事 

の継続や改善、役員の確保など難しい場 

面が多々あるかとは思いますが、この白 

山市ＰＴＡ連合会でコミュニケーション 

を図り、情報交換することで見えてくる 

策があるはずです。子どもたちのことを 

第一に考え、各地域がよりよくなるよう 

に共に頑張っていきましょう。 

 

■日本ＰＴＡ会長表彰  

団体 旭丘小学校ＰＴＡ   

個人 北田 朋幸氏（美川中育友会） 

■石川県知事感謝状  

北田 朋幸氏（美川中育友会）  

古本 達明氏（北陽小育友会） 

■優良ＰＴＡ石川県教育委員会表彰 

 美川小学校育友会 

■石川県ＰＴＡ連合会会長表彰 

団体 朝日小学校ＰＴＡ 

個人 北田 朋幸氏（美川中育友会） 

古本 達明氏（北陽小育友会） 

西口 英孝氏（鳥越中育友会） 

■白山市ＰＴＡ連合会功労者表彰  

北田 朋幸氏（美川中育友会）  

古本 達明氏（北陽小育友会）   

南  哲也氏（松陽小ＰＴＡ）  

山口 智弘氏（美川小育友会） 

田中 志人氏（河内小ＰＴＡ）  

西野栄治郎氏（光野中ＰＴＡ） 

澤田 英一氏（鶴来中ＰＴＡ）  

宮本 裕夫氏（広陽小ＰＴＡ）   

井口 二郎氏（河内小ＰＴＡ）  

木村ゆかり氏（白嶺小中育友会）  

稲田ユカリ氏（北星中ＰＴＡ） 

古城  忠氏（笠間中ＰＴＡ） 

出村 幹夫氏（校長会）  

南山 俊朗氏（教頭会） 

白山市山岳協会     

公立つるぎ病院看護部 

■石川県小中学校ＰＴＡ広報紙コンクール  

小学校の部 最優秀賞 湊小学校育友会 

優秀賞 千代野小学校ＰＴＡ 

レイアウト賞 松任小学校ＰＴＡ 

※湊小、千代野小は全国小中学校ＰＴＡ広報誌コンクールで奨励賞を受賞されました。 

■発行／白山市ＰＴＡ連合会 ■事務局／〒924-0872 石川県白山市古城町２番地 白山市松任文化会館内 ☎(076)276-8040 

自転車乗車時にはヘルメットの着用を！ 
自転車用ヘルメット購入費用を助成します 

対象者／市内に住所を有する幼児・児童の保護者 

助成額／1,000 円（販売価格が 1,000 円に満たない場合はその価格） 

※必ず、購入前に市に申請し、「自転車ヘルメット助成券」を 

受け取ってから市内の事業協力店で購入してください。 

※幼児・児童一人 3 年に一回、3 回までが限度です。 

お問い合わせ／白山市役所市民生活部地域安全課 

☎076‐274‐9537（直通） 

 

 

白山市ＰＴＡ連合会は（市Ｐ連）は、

白山市内27小中学校のＰＴＡから

組織されている社会教育団体です。 

開会式、川本務会長に続いて山田憲昭市長、永井徹史議長よりご挨拶をいただきました。 実践発表で初の試みとして、会場の参加者にＷＥＢアンケートをとりました。 

白山市ＰＴＡ連合会  検索 

平成３０年度表彰 ～おめでとうございます～ 

白山検定を PRするゆきママとしずくちゃん 市教育委員会の発表「学校教育の今、これから」 
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12 月 15 日（土）、クレインにて第６回白山市

ＰＴＡ大会が開催されました。オープニングでは、

「少年の主張大会」入賞の山本葵さん（松任中）、

永山彩月さん（北辰中）が発表。中学生の熱い思

いが会場を包み込み、参加者に感動を与えてくれ

ました。実践発表では、教育環境委員会がネット

モラル研修の必要性を発表。ネットが身近にあることが当り前の

社会での環境づくりの重要さを一同で考えました。また講演会で

は、落語家の桂文喬氏が「笑いはたっぷり躾はしっかり」と題し

て講演。”子どもの躾”という前に、親自身が子どもにどのような

背中を見せているのかという問題提起を、たっぷりの笑いの中で

ご講演くださいました。子どもと一緒に汗をかきながら成長して

いく親でありたい。ＰＴＡ大会をとおして、そんな思いを改めて

感じました。
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美川小学校育友会会長 北嶋将光

今年度白山市ＰＴＡ連合会から推薦を頂き、受賞出来た事を
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自転車乗車時にはヘルメットの着用を！
自転車用ヘルメット購入費用を助成します

対象者／市内に住所を有する幼児・児童の保護者

助成額／1,000 円（販売価格が 1,000 円に満たない場合はその価格）

※必ず、購入前に市に申請し、「自転車ヘルメット助成券」を

受け取ってから市内の事業協力店で購入してください。

※幼児・児童一人 3 年に一回、3 回までが限度です。

お問い合わせ／白山市役所市民生活部地域安全課

☎076‐274‐9537（直通） 
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平成３０年度表彰 ～おめでとうございます～

白山検定を PRするゆきママとしずくちゃん 市教育委員会の発表「学校教育の今、これから」 

 

 



 

活動支援委員会 

委員長 宮本健司 

北辰中学校ＰＴＡ 

 

各小中学校でのＰＴＡ活動の支

援と，取組が進められている「学校

の働き方改革」への対応の２つのテ

ーマを与えられ発足した活動支援

員会。そのうち各小中学校のＰＴＡ

活動の支援はどうあるべきか探る

ため，第１回単位ＰＴＡ会長会議

で，あえて近年話題となっているＰ

ＴＡ不要論についての単位ＰＴＡ

会長の考えを聞く機会を設けまし

た。その際，それぞれのＰＴＡでほ

しい情報のトップに挙がった講師

として呼べる人のリストを白山市

内外の情報から整理してまとめる

ことができました。さらに具体的な

支援へつなげられればと思います。 

 

 

Merry Christmas！ 

あなたは今日から iPhoneの所有権を持つことができます。やったね！ 

このプレゼントは責任感のあるお利口なあなたに相応しい。でも、これを受け取ると同時にルールが付いてきま

す。この約束を守ることができなかった場合、あなたの iPhoneの所有権は無くなります。 

あなたが大好きでしかたないの。あなたと何百万ものメッセージを交換することをとても楽しみにしています。 

 
 

「スマホ 18の約束」 

 

家庭教育委員会 

委員長 山本洋平 

蝶屋小学校育成会 

 

今年度，座談会を２回開催しまし

た。座談会には自ら進んで来る方も

いますが，割り当てで来られる方も

実はたくさんいます。そんな中で

も，参加された多くの方に，「もう

一度参加してみたい」「話し足りな

かった」との意見をもらいました。

思いを話し，相手を知り，共有する

ことで学ぶ事もあり，スッキリした

り安心したりと，コミュニケーショ

ンから得られるモノが多いと知っ

てもらえたと思っています。 

一年間，市ＰＴＡで活動して，認

めること，その上で見守る事も大切

だと強く思いました。ご協力ありが

とうございました。 

白山市ＰＴＡ連合会 

会長 川本 務 

東明小学校ＰＴＡ 

 

唐突ですが「ありがとう」の反対

語を知っています？「あたりまえ」

だそうです。漢字で書くと「有難

う」，つまり「めったにない」から

こそ出る言葉。 

今年，会長として諸団体への会議

に出席し，多くの方々が子どもたち

の為に頑張っている事に驚きまし

た。子どもたちが安全に学校に通え

てあたりまえ。地域から見守られて

あたりまえ。心のどこかにそんな

「あたりまえ」があったような気が

します。私たちＰＴＡもそうです。

職業，趣味，年齢も異なる大人が 

「子どもたちの為」というその一念

で集った組織です。ＰＴＡをするの

はあたりまえ？そんな事はありま

せん。忙しい合間を縫って，活動・

参加いただいた多くの「有難し」。

この多くの「有難し」に支えられた

一年でした。皆様にこころから「有

り難うございました」。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

1.これは私のものです。私が支払い、あなたに貸しているもの

です。私ってやさしいでしょ？  

2.パスワードは私が常に把握します。 

3.これは「電話機」です。鳴ったら礼儀正しい挨拶で出なさ

い。発信者がママかパパだったら必ず出ること。絶対に。 

4.学校のある日は夜の７時３０分に、週末の夜は夜９時に携

帯を私たちが預かります。携帯は次の朝の７時３０分まで電

源はオフになります。友達の親が出る固定電話にかけられ

ないような相手なら、電話もSNSもしなくていい。自分の直

感を信じて、他の家族も尊重しなさい。 

5.iPhoneはあなたと一緒に学校には行けません。SNS をす

る子とは直接話してね。話すことは人生のスキルです。ただ

し、修学旅行や学校外活動は各自検討します。 

6.もしも床に落として壊したり、無くしたりした場合の費用は

自己負担です。家のお手伝いをして自分のお小遣いでカバ

ーしてください。こういうことは起こります。準備しておいて

ね。 

7.このテクノロジーを使って嘘をついたり人を馬鹿にしたりし

ないこと。人を傷つけるような会話に参加しないこと。人の

ためになることを第一に考え、喧嘩に参加しないこと。 

8.人に面と向かって言えないようなことをこの携帯を使って

SNSやメールでしないこと。 

9.友達の親が居る時に言えないようなことをSNSやメールで

しないこと。自己規制して下さい。 

10.ポルノ禁止！私とシェアできるような情報を検索してね。質

問などがあれば誰かに聞きなさい。なるべく私かパパに聞

くといいわ。 

11.公共の場では電源オフかサイレントモードにすること。レス

トランや映画館、他の人と話す時は特に。あなたは失礼なこ

とをしない子です。iPhoneがそれを変えてはいけません。 

この条件に合意してくれることを願っているよ。あなたは常に激変していく世の中で成長しています。 

どんな機械よりも自分のパワフルな考え方と大きな心を信じてください。 

あなたが大好きなのよ。あなたの素晴らしい iPhoneを楽しんでね。  母より 

I love you．I hope you enjoy your awesome new iPhone．   Mom 

12.他の人とあなたの大事な部分の写真を送ったり貰ったり

してはいけません。 

―笑わないで― あなたの高知能でもそういうことをしたく

なる時期がやってきます。とてもリスキーなことだし、あなた

の青春時代や社会生活を壊してしまう可能性だってあるの

よ。インターネットはあなたより巨大で強いの。これほどのも

のを消すのは難しいし風評を消すのはなおさら難しい。 

13.写真やビデオを膨大に撮らないこと。すべてを収録する必

要はないわ。経験は肌身で体験してね。すべてはあなたの

記憶に記録されます。 

14.ときどき携帯を家に置いて出かけ、その選択に自信を持っ

て。携帯は生きものじゃないし、あなたの一部でもありませ

ん。携帯なしで生活することを覚えてください。流行に流さ

れないで、自分だけが取り残されていると思ってしまう不安

感を気にしない器の人間になってほしい。 

15.新しい音楽、クラシック音楽、またはありふれているものと

は違う音楽をダウンロードしてね。あなたたちは史上もっと

も様々な音楽にアクセスできる世代なのよ。この特別な時

代を活用してください。あなたの視野を広げてください。 

16.ときどきゲームをするなら、ワードゲームやパズルなど知

能ゲームで遊んでね。 

17.上を向いて歩きなさい。あなたの周りの世界をよく見て、

窓から外を覗いて、鳥の鳴き声も聞いて色んな人と会話を

もってみてください。“Google”で検索せず、考えてみてく

ださい。 

18.―あなたは失敗する― そのときはこの携帯をあなたから

奪います。その失敗について私と話し合い、また一からスタ

ートよ。あなたと私はいつも何かを学んでいる。私はあなた

のチームメイトよ。一緒に答えを出していきましょう。 

白山市小学校校長会 

会長 田村博久 

朝日小学校校長 

 

Bon voyage ！よい旅を，ご無事で！ 

白山市PTA連合会が発足して14

年間，たくさんの荒波を乗り越え，

積み上げてきた実績は大きなレベ

ルに達していると感じます。「寄り

添うチカラ」をキーワードに考える

と，本ＰＴＡ連合会ならではの，身

近な温かさと会員相互の心遣りで，

互いに寄り添い，時代に寄り添い，

保護者に寄り添い，そして，学校に

寄り添ってきたチカラはハイレベ

ルです。そこには，当たり前に，高

尚に進める事務局のチカラと，本Ｐ

ＴＡ連合会役員が意欲的に集い，協

働するソコヂカラがあります。未来

を拓く子どもたちのために，新しい

時代にも，大きな夢と希望を旗印

に，順風満帆の大航海を祈念いたし

ます。 

白山市中学校校長会 

会長 中村治郎 

松任中学校校長 

 

日頃より PTA 活動を通じて，学

校での教育活動を力強くご支援，そ

して応援いただき誠にありがとう

ございます。 

昨今の学校現場では子どもたち

の成長のための教育活動のみなら

ず，教職員の働き方改革にまつわる

課題もたくさんあります。そのた

め，学校閉庁日の設定や部活動の休

養日，留守番電話の導入等々，今ま

で学校では耳慣れない言葉が聞か

れると思います。しかし，これらは

あくまでも子どもたちへのよりよ

い教育のためであります。その結

果，教育の質の向上につながると確

信しています。 

 今後もPTAの方々と力を合わせ，

子どもたちを中心に据えた教育を

行っていきたいと思います。 

教育環境委員会 

委員長 上田哲男 

松南小学校ＰＴＡ 

 

教育環境委員会では，本年度「情

報モラル教育に関すること」に取り

組みました。インターネットは，ゲ

ームだけでなく勉強や連絡手段と

しても当たり前になっています。 

そのインターネットの危険性を

直接子どもたちに知ってもらうこ

とが重要と考え，モデルケースとし

て松任小学校５年生を対象に「スマ

ホ・ケータイ安全教室（KDDI）」を

行いました。５年生にはまだ早いか

なと思いましたが，子どもたちの感

想を見ると，やって良かったと思う

と同時にネットモラル教育の必要

性を強く感じました。一年間ありが

とうございました。 

「スマホ 18の約束」というお話をご存知でしょうか。これはアメリカのある家庭での実話で、子どものクリスマスプレゼントとして iPhoneを与えることに 

なった際に“18の約束ごと”を書き留めて与えた契約書のこと。親の子どもに対する『責任と期待』が込められたメッセージです。  

「スマホ 18 の約束」に学ぶ 
子どもにスマホを持たせる際の親の心得 

 



 

活動支援委員会

委員長 宮本健司

北辰中学校ＰＴＡ

各小中学校でのＰＴＡ活動の支

援と，取組が進められている「学校

の働き方改革」への対応の２つのテ

ーマを与えられ発足した活動支援

員会。そのうち各小中学校のＰＴＡ

活動の支援はどうあるべきか探る

ため，第１回単位ＰＴＡ会長会議

で，あえて近年話題となっているＰ

ＴＡ不要論についての単位ＰＴＡ

会長の考えを聞く機会を設けまし

た。その際，それぞれのＰＴＡでほ

しい情報のトップに挙がった講師

として呼べる人のリストを白山市

内外の情報から整理してまとめる

ことができました。さらに具体的な

支援へつなげられればと思います。

 

 

Merry Christmas！
あなたは今日から の所有権を持つことができます。やったね！

このプレゼントは責任感のあるお利口なあなたに相応しい。でも、これを受け取ると同時にルールが付いてきま

す。この約束を守ることができなかった場合、あなたの の所有権は無くなります。

あなたが大好きでしかたないの。あなたと何百万ものメッセージを交換することをとても楽しみにしています。

「スマホ の約束」

家庭教育委員会

委員長 山本洋平

蝶屋小学校育成会

今年度，座談会を２回開催しまし

た。座談会には自ら進んで来る方も

いますが，割り当てで来られる方も

実はたくさんいます。そんな中で

も，参加された多くの方に，「もう

一度参加してみたい」「話し足りな

かった」との意見をもらいました。

思いを話し，相手を知り，共有する

ことで学ぶ事もあり，スッキリした

り安心したりと，コミュニケーショ

ンから得られるモノが多いと知っ

てもらえたと思っています。

一年間，市ＰＴＡで活動して，認

めること，その上で見守る事も大切

だと強く思いました。ご協力ありが

とうございました。

白山市ＰＴＡ連合会

会長 川本 務

東明小学校ＰＴＡ

唐突ですが「ありがとう」の反対

語を知っています？「あたりまえ」

だそうです。漢字で書くと「有難

う」，つまり「めったにない」から

こそ出る言葉。

今年，会長として諸団体への会議

に出席し，多くの方々が子どもたち

の為に頑張っている事に驚きまし

た。子どもたちが安全に学校に通え

てあたりまえ。地域から見守られて

あたりまえ。心のどこかにそんな

「あたりまえ」があったような気が

します。私たちＰＴＡもそうです。

職業，趣味，年齢も異なる大人が

「子どもたちの為」というその一念

で集った組織です。ＰＴＡをするの

はあたりまえ？そんな事はありま

せん。忙しい合間を縫って，活動・

参加いただいた多くの「有難し」。

この多くの「有難し」に支えられた

一年でした。皆様にこころから「有

り難うございました」。

 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
 
 

これは私のものです。私が支払い、あなたに貸しているもの

です。私ってやさしいでしょ？

パスワードは私が常に把握します。

これは「電話機」です。鳴ったら礼儀正しい挨拶で出なさ

い。発信者がママかパパだったら必ず出ること。絶対に。

学校のある日は夜の７時３０分に、週末の夜は夜９時に携

帯を私たちが預かります。携帯は次の朝の７時３０分まで電

源はオフになります。友達の親が出る固定電話にかけられ

ないような相手なら、電話も もしなくていい。自分の直

感を信じて、他の家族も尊重しなさい。

はあなたと一緒に学校には行けません。 をす

る子とは直接話してね。話すことは人生のスキルです。ただ

し、修学旅行や学校外活動は各自検討します。

もしも床に落として壊したり、無くしたりした場合の費用は

自己負担です。家のお手伝いをして自分のお小遣いでカバ

ーしてください。こういうことは起こります。準備しておいて

ね。

このテクノロジーを使って嘘をついたり人を馬鹿にしたりし

ないこと。人を傷つけるような会話に参加しないこと。人の

ためになることを第一に考え、喧嘩に参加しないこと。

人に面と向かって言えないようなことをこの携帯を使って

やメールでしないこと。

友達の親が居る時に言えないようなことを やメールで

しないこと。自己規制して下さい。

ポルノ禁止！私とシェアできるような情報を検索してね。質

問などがあれば誰かに聞きなさい。なるべく私かパパに聞

くといいわ。

公共の場では電源オフかサイレントモードにすること。レス

トランや映画館、他の人と話す時は特に。あなたは失礼なこ

とをしない子です。 がそれを変えてはいけません。

この条件に合意してくれることを願っているよ。あなたは常に激変していく世の中で成長しています。

どんな機械よりも自分のパワフルな考え方と大きな心を信じてください。

あなたが大好きなのよ。あなたの素晴らしい を楽しんでね。 母より

I love you．I hope you enjoy your awesome new iPhone．  Mom 

他の人とあなたの大事な部分の写真を送ったり貰ったり

してはいけません。

―笑わないで― あなたの高知能でもそういうことをしたく

なる時期がやってきます。とてもリスキーなことだし、あなた

の青春時代や社会生活を壊してしまう可能性だってあるの

よ。インターネットはあなたより巨大で強いの。これほどのも

のを消すのは難しいし風評を消すのはなおさら難しい。

写真やビデオを膨大に撮らないこと。すべてを収録する必

要はないわ。経験は肌身で体験してね。すべてはあなたの

記憶に記録されます。

ときどき携帯を家に置いて出かけ、その選択に自信を持っ

て。携帯は生きものじゃないし、あなたの一部でもありませ

ん。携帯なしで生活することを覚えてください。流行に流さ

れないで、自分だけが取り残されていると思ってしまう不安

感を気にしない器の人間になってほしい。

新しい音楽、クラシック音楽、またはありふれているものと

は違う音楽をダウンロードしてね。あなたたちは史上もっと

も様々な音楽にアクセスできる世代なのよ。この特別な時

代を活用してください。あなたの視野を広げてください。

ときどきゲームをするなら、ワードゲームやパズルなど知

能ゲームで遊んでね。

上を向いて歩きなさい。あなたの周りの世界をよく見て、

窓から外を覗いて、鳥の鳴き声も聞いて色んな人と会話を

もってみてください。“ ”で検索せず、考えてみてく

ださい。

―あなたは失敗する― そのときはこの携帯をあなたから

奪います。その失敗について私と話し合い、また一からスタ

ートよ。あなたと私はいつも何かを学んでいる。私はあなた

のチームメイトよ。一緒に答えを出していきましょう。

白山市小学校校長会

会長 田村博久

朝日小学校校長
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白山市PTA連合会が発足して14

年間，たくさんの荒波を乗り越え，

積み上げてきた実績は大きなレベ

ルに達していると感じます。「寄り

添うチカラ」をキーワードに考える

と，本ＰＴＡ連合会ならではの，身

近な温かさと会員相互の心遣りで，

互いに寄り添い，時代に寄り添い，

保護者に寄り添い，そして，学校に

寄り添ってきたチカラはハイレベ

ルです。そこには，当たり前に，高

尚に進める事務局のチカラと，本Ｐ

ＴＡ連合会役員が意欲的に集い，協

働するソコヂカラがあります。未来

を拓く子どもたちのために，新しい

時代にも，大きな夢と希望を旗印

に，順風満帆の大航海を祈念いたし

ます。

白山市中学校校長会

会長 中村治郎

松任中学校校長

日頃より 活動を通じて，学

校での教育活動を力強くご支援，そ

して応援いただき誠にありがとう

ございます。

昨今の学校現場では子どもたち

の成長のための教育活動のみなら

ず，教職員の働き方改革にまつわる

課題もたくさんあります。そのた

め，学校閉庁日の設定や部活動の休

養日，留守番電話の導入等々，今ま

で学校では耳慣れない言葉が聞か

れると思います。しかし，これらは

あくまでも子どもたちへのよりよ

い教育のためであります。その結

果，教育の質の向上につながると確

信しています。

今後も の方々と力を合わせ，

子どもたちを中心に据えた教育を

行っていきたいと思います。

教育環境委員会

委員長 上田哲男

松南小学校ＰＴＡ

教育環境委員会では，本年度「情

報モラル教育に関すること」に取り

組みました。インターネットは，ゲ

ームだけでなく勉強や連絡手段と

しても当たり前になっています。

そのインターネットの危険性を

直接子どもたちに知ってもらうこ

とが重要と考え，モデルケースとし

て松任小学校５年生を対象に「スマ

ホ・ケータイ安全教室（KDDI）」を

行いました。５年生にはまだ早いか

なと思いましたが，子どもたちの感

想を見ると，やって良かったと思う

と同時にネットモラル教育の必要

性を強く感じました。一年間ありが

とうございました。

「スマホ の約束」というお話をご存知でしょうか。これはアメリカのある家庭での実話で、子どものクリスマスプレゼントとして を与えることに

なった際に“ の約束ごと”を書き留めて与えた契約書のこと。親の子どもに対する『責任と期待』が込められたメッセージです。

「スマホ の約束」に学ぶ
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